

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
05/09/2013	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	10	5	EL SOÑADO DEBUT DE LA UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO

ES SU PRIMERA COPA UNIVERSIA Y AVANZÓ COMO UNO DE LOS MEJORES SEGUNDOS:

El soñado debut de la Universidad del Desarrollo

Ganó dos de sus tres partidos con amplia superioridad y dio dura lucha a la UNAB, el tradicional plantel que es uno de los favoritos para llevarse la Copa.



MAURICIO PÉREZ

Enfrentaron a la Universidad del Pacífico y vencieron por 45-0. Ganaron los tres partidos de primera fase.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
05/09/2013	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	10	6	EL SOÑADO DEBUT DE LA UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO

LAURA MUÑOZ M.

En la primera participación en la Copa Universia, U. del Desarrollo sorprendió a todos y se metió entre los ocho mejores. Una campaña valiosa.

En su debut vencieron a U. Central por 12-7. Fue el indicio de que más adelante darían que hablar.

En el segundo partido se enfrentaron al cabeza de serie del grupo: el poderoso plantel de la Universidad Andrés Bello. Si bien pudieron anotarle un *try* en el primer tiempo, el equipo favorito mostró su clase y el marcador terminó 48-5. Aún así, exhibieron un buen nivel de juego ante uno de los poderosos.

En el último partido de la fase de grupos, la UDD chocó con la Universidad del Pacífico, venciendo 45-0. Así selló su clasificación con una actuación que cosechó muchos aplausos.

"El equipo estaba un poco desorganizado en el último partido. Nos costó abrir la cuenta, pero ahí nos empezamos a relajar. Teníamos la presión de hacer hartos puntos si queríamos pasar a la siguiente ronda, así que eso nos jugó mucho en contra", dijo Ben-

jamín Guiloff, capitán de la UDD.

Y es que la clasificación de los mejores segundos tuvo un final electrizante. Por eso, sumar *tries* era decisivo.

"Queríamos marcar más de 40 puntos y lo logramos. Creo que podríamos haber hecho mucho más, pero presioné demasiado a los jugadores y los hice caer en errores. Asumo mi responsabilidad", explicó el entrenador Juan Carlos San Martín.

Así, con una diferencia de siete puntos a favor, lograron clasificar como uno de los mejores segundos, detrás de Universidad San Sebastián. Con tal campaña se hicieron acreedores al mote de equipo revelación de la fase de grupos.

"Nuestro objetivo era pasar la fase de grupos y se cumplió. Estamos muy felices con nuestro desempeño. Esperamos llegar lo más arriba posible en la Copa. Hay equipos compuesta con mucha gente de club y seleccionados nacionales. Igual podemos hacer nuestro juego", dice el *coach* San Martín.

Ahora definirán su paso a las semifinales frente a uno de los favoritos, el equipo de la Universidad de las Américas. Un desafío mayor.